

In der Primarschule nutzen wir für alle Elternmitteilungen eine INFO-Mappe (im 1.,2., 3. Schuljahr ist diese Mappe im Tagebuch integriert).

Diese Mappe ist neben dem Tagebuch ein wichtiges Kommunikations-mittel zwischen Schule und Elternhaus. Sie enthält sämtliche Eltern-briefe, die im Laufe des Schuljahres verteilt werden. Diese Briefe bleiben immer in der Mappe, so dass die Informationen immer verfügbar sind.

Die Primarschüler haben die INFO-Mappe immer in ihrer Schultasche. Wenn eine neue Nachricht in der Mappe liegt, wird dies im Tagebuch angekündigt (durch Umkreisen des entsprechenden Symbols).

Im Kindergarten werden alle Informationsschreiben den Kindern mitgegeben (in den Kindergartentaschen) oder den Eltern persönlich überreicht.